



File / Dossier : SOCAN – Internet – CBC (2012-2018) /
SOCAN – Internet – SRC (2012-2018)

Artisti – CBC – Webradio (2015-2020) /
Artisti – SRC – Webradio (2015-2020)

April 20, 2018

[CB-CDA 2018-082]

AVIS DE LA COMMISSION

Dans l'avis 2018-042 (ci-joint), la Commission a écrit à Artisti et à la SRC qu'elle avait l'intention de procéder à l'examen des portions des *Tarifs Artisti – SRC* pour les années 2015-2017 et 2018-2020 qui ont été exclues de l'instance SRC – Radio et diffusion simultanée (2009-2020). La Commission a demandé aux parties de fournir leurs observations sur le processus le plus approprié pour procéder à l'examen de ces portions de tarifs.

Dans leur réplique conjointe du 29 mars 2018, Artisti et la SRC se sont dites favorables à la consolidation de l'examen de ces portions de tarifs avec l'instance SOCAN – Internet – SRC (2012-2018).

L'ADISQ demeure une opposante aux portions du *Tarif Artisti – SRC* identifiées dans l'avis 2018-042 pour les années 2018-2020. L'ADISQ devra donc confirmer au plus tard le **mercredi 25 avril 2018**, qu'elle entend participer à l'instance portant sur l'examen de ces portions de tarif, autrement elle sera réputée s'être retirée.

La SOCAN et l'ADISQ (si elle entend participer) devront produire au plus tard le **vendredi 27 avril 2018**, leurs observations sur la consolidation proposée.

NOTICE OF THE BOARD

In Notice 2018-042 (attached), the Board wrote to Artisti and CBC that it intended to proceed with the examination of the portions of the *Artisti – CBC Tariffs* for the years 2015-2017 and 2018-2020 that had been excluded from the CBC – Radio and Simulcasts (2009-2020) proceeding. The Board asked Parties to make submissions on the most appropriate process to consider these portions of tariffs.

In their joint reply of March 29, 2018, Artisti and CBC informed the Board that they were favourable to the consolidation of the examination of these portions of tariffs with the SOCAN – Internet – CBC (2012-2018) proceeding.

ADISQ remains an Objector to the portions of the *Artisti – CBC Tariff* identified in Notice 2018-042 for the years 2018-2020. ADISQ shall thus confirm by no later than **Wednesday, April 25, 2018**, its intent to participate in the proceeding to consider these portions of the tariff, otherwise it will be deemed withdrawn.

SOCAN and ADISQ (if it confirms intent to participate) shall make submissions on the proposed consolidation by no later than **Friday, April 27, 2018**.